
Gesetz über die Landwirtschaft

Änderung vom 9. September 2002

Der Kantonsrat des Kantons Appenzell A.Rh.

beschliesst:

I.

Das Gesetz vom 7. Juni 1998 über die Landwirtschaft wird wie folgt geändert:

Art. 15

(Abs. 1 und 2 unverändert)

³ Der Kanton richtet Beiträge nach der Öko-Qualitätsverordnung des Bundes¹⁾ aus. Der Regierungsrat regelt die Einzelheiten auf dem Verordnungswege.

II.

Diese Änderung untersteht dem fakultativen Referendum.²⁾

Der Regierungsrat bestimmt das Inkrafttreten.³⁾

¹⁾ Verordnung über die regionale Förderung der Qualität und der Vernetzung von ökologischen Ausgleichsflächen in der Landwirtschaft (ÖQV; SR 910.14)

²⁾ Die Referendumsfrist ist am 12. November 2002 unbenützt abgelaufen (vgl. RRB vom 19. November 2002)

³⁾ 1. Januar 2003 (RRB vom 19. November 2002)